

BROADCAST

HUT TNI Ke-78 Dandim Dapatkan Surprise

Wahyudha Widharta - SALATIGA.BROADCAST.CO.ID

Oct 5, 2023 - 10:50



SALATIGA- Ketenangan pagi ini di kediaman Komandan Kodim 0714/Salatiga seketika pecah ketika kehadiran Kapolres Salatiga, Kapolres Semarang bersama Bupati Semarang secara mendadak datang dan menyanyikan lagu Selamat Ulang Tahun dari Zamrud, Kamis (05/10).



Bukan tanpa alasan karena hari ini memang bertepatan dengan HUT TNI Ke-78 sehingga kedatangan orang no 1 di Polres Salatiga, Polres Semarang dan Kabupaten Semarang tersebut sembari membawa kue ulang tahun dan nasi tumpeng untuk bersama-sama merayakan di kediaman Dandim 0714/Salatiga.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolres Salatiga AKBP Aryuni Novitasari, M.Psi, M.Si, P.Si menyerahkan Kue ulang tahun, kemudian Dandim meniup lilin dengan menyanyikan lagu selamat ulang tahun diikuti seluruh perwira Staf Kodim yang juga turut hadir.

AKBP Aryuni Novitasari mengatakan kejutan ini merupakan sebuah wujud keakraban dan keharmonisan Polri dan TNI. "Dari Polres Salatiga ijin kami memberikan penghormatan yang tulus dan ikhlas untuk merayakan HUT TNI yang Ke 78", ujarnya.

Senada dengan hal tersebut Kapolres Semarang, AKBP Achmad Oka Mahendra menambahkan, "Kami atas nama keluarga besar Polres Semarang beserta staf dan jajaran mengucapkan selamat Ulang Tahun Ke-78 Tentara Nasional Indonesia, TNI Adalah Kita," ujarnya.

Sementara itu Bupati Semarang H.Ngesti Nugraha turut ikut mengucapkan Selamat Ulang Tahun TNI Ke-78."Mengusung tema HUT ke-78 TNI" Pengawal Demokrasi untuk Indonesia Maju" diharapkan TNI akan senantiasa semakin Profesional dan di cintai rakyat,dan dapat terus dapat

bersinergi bersama Kepolisian dan Pemerintahan daerah” pesan Ngesti.

Komandan Kodim 0714/Salatiga Letkol Inf Ade Pribadi Siregar,SE,.M,Si menyampaikan ucapan terimakasihnya atas kejutan yang diberikan Kapolres Salatiga,Kapolres Semarang,dan Bupati Semarang.

“Terimakasih yang sebesar besarnya , Ini merupakan penghargaan dan juga kepedulian kepada TNI, bahwa hubungan TNI Polri baik di Kota Salatiga,Kabupaten Semarang sudah sangat kompak sekali, sudah sinergi sekali, harapan kedepan TNI Polri bersama pemerintah daerah tetap terjalin baik, kompak dan sinergi selalu sehingga tugas tugas kedepan semakin ringan,” ujarnya.

Editor:Yudha27